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初めての学習発表会。 

一日中、心が震えました！その２ 
前号に引き続き、学習発表会の感想を記したいと思います。 

まずは続きで、第 2体育館の展示についてです。 
体育科の「体育大会新聞」 
 1か月前の（いやまだ 1か月もたっていませんが）、グラウン
ドでの興奮が蘇ってきました。みんなで力を合わせ、思いっき
り躍動した体育大会。応援旗に囲まれて、みなさんの「体育大会新聞」が展示され
ていました。当日にかけた思い、大会を通じて得たものなどがびっしりと綴られて
おり、あの日の達成感や充実感が伝わってきました。 
美術科の作品 

 1年生の「絵文字がしゃべりだす」は、そのタイトルどおり、漢字がしゃべりだ
したり、動き出したりするのではと思わせるような、その字に込めた作者の思いが
感じとれる面白い作品の数々でした。 
 また、3年生の「マイシンボル・マイシャツ」は、素敵なシンボルマークが描か
れた T シャツの数々が並んでおり、中には売り物にできそうなクオリティーの高
い作品もいくつかあり感激しました。 
家庭科の作品 
これは「メニューコンテスト」として展示されていましたが、どの作品もおいし

そうで、そして栄養バランスも考えた力作ばかりで、これまたすぐにでもレストラ
ン、どんぶり屋さんで、メニューに加えていただけそうな作品ばかりでした。 

 
教科の展示は、来年度はどの教科からの展示があるかわかりま

せんが、いろいろな教科でのみなさんの頑張りが見てみたいの
で、来年度もまた期待しています。 

 

体育館での発表も見事でした！ 
吹奏楽部の演奏 
  最近は地域からも引っ張りだこの吹奏楽部。演奏を聴いて、今回も元気をもらい

ました。この間もよく練習していましたが、その成果がしっかり出ていました。調和
の取れた素敵なハーモニーを聴かせてくれました。会場のムードを一気に華やかに

してくれました。 
芸術部の制作発表 
 芸術部のみなさんの個性がうまく発揮された発表でした。途中、芸術部以外のみな
さんの出演もあって楽しかったです。「部員みんなと過ごす時間、空間が好き」とい
うショートムービー＆劇での主人公の答えが素敵でした。 
音楽授業の発表 
 学年合唱は、どの学年も、その学年らしさが出ていてよかったです。1年生はよく
声が出ていて、学年の持ち味である元気のよさが出ていましたし、2 年生は昨年度
よりも落ち着きが出て、ハーモニーも素敵になっていました。そして 3 年生はさす

がだなと思いました。ハーモニーもきれいで、他の学年にない重厚感を感じました。 

  
 次号で、午後の「合唱発表会」について感想を書きたいと思います。 
 

後期生徒会がスタートしました！！ 
 昨日（24日）に、生徒総会が開催され、後期生徒会がスタ
ートしました。学習発表会でもすでに活動を始めていました
が、新しい生徒会役員（執行部）のみなさんには認証状を渡し、
気持ちも新たにしてのスタートとなりました。 

 総会ではその執行部より後期活動計画が提案され、続いて
各種委員会委員長より活動計画が提案されました。 
 後期生徒会のスローガンは 
       ❝ TRY ❞ です。 
 生徒のみなさんが、積極的にあらゆることに挑戦してほし
いとの思いがこもったスローガンです。失敗を恐れず、何事
にもトライしてほしいです。その積極さが活気ある学校をつ
くっていくと思います。後期も活気に満ち溢れた、笑顔いっ
ぱいの学校にしていきましょう！ 
 

新役員を紹介します 
 会長  ○○ ○○ 
 副会長 ○○ ○○ 
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